



La vergüenza ajena

El PP de Vinaròs exige respeto y consideración hacia la Consellera de Agricultura y Pesca

Vinaròs, 31 de julio de 2008

Al PP de Vinaròs le resulta ingrato valorar las declaraciones del 1er. Teniente de alcalde entorno a la reciente visita de la Honorable Consellera de agricultura y pesca a la lonja de nuestra ciudad. Al escuchar al concejal de Urbanismo hablar sobre la visita, nuestro sentimiento fue de vergüenza ajena, de infinita vergüenza.

Tal como adelantó el portavoz municipal Juan Bautista Juan en la rueda de prensa del pasado miércoles, resulta extravagante el deplorable espectáculo que nos ofreció el 1er. Teniente de alcalde con unas manifestaciones en las que únicamente puso en evidencia su ignorancia extrema y hasta su desconocimiento del nombre de la Consellera que tuvo a bien visitar la lonja a petición del presidente de la Cofradía.

Arriesgarse a asegurar que la visita se efectuó con alevosía y traición, demuestra no solo el poco sentido del ridículo que tiene el edil del PVI sino su atrevimiento en marcarle a la Consellera lo que no puede ni debe hacer.

La repulsa con la que el 1er. Teniente de alcalde obsequió el desplazamiento hasta Vinaròs de una Consellera, que respondía a una petición de entrevista del presidente de la Cofradía, representa una salida de tono imperdonable pero advertimos que nuevamente debe recurrir a los improperios y descalificaciones de esta índole para propiciar una falsa polémica que despiste a los ciudadanos de los verdaderos problemas de nuestra ciudad a los que ni él ni el alcalde saben hacer frente.

El Alcalde estuvo mucho más comedido, pero ante su interrogante de no saber qué intereses defiende el PP de Vinaròs, su duda nos ofende, pues resulta manifiesto, palpable y tangible que al Partido Popular nos mueven los intereses generales de la ciudad por encima de todo lo demás y cualquier otra apreciación que favorezca descubrir intereses particulares o partidistas responde únicamente al interés del sr. Alcalde de fomentar la crispación en su línea creciente de restar y dividir, antes que sumar y multiplicar; calumniar en una palabra.

Al conocer a los primeros mandatarios de la ciudad, posiblemente resulte baldío pedirles una rectificación pública de sus nefastas declaraciones, una rectificación que les exigimos tanto por respeto y consideración a la Honorable consellera, Maritina Hernández, como en atención a los vinarocenses que también sintieron vergüenza ajena al escucharles.